

ユーアイホーム夏祭り開催!!



やまばと

平成30年10月1日

№32

発行者
社会福祉法人
矢祭福祉会

東白川郡矢祭町
東館字藤屋敷122
Tel (0247)46-3385
Fax (0247)46-4400

新しい軽費老人ホームの開設について

施設長 金澤 健至

9月を迎えて、過酷な暑さも一息つき、朝夕の涼しい空気と色づき頭を垂れる稲穂の波に秋の訪れを感じております。
この夏は、石井地区の軽費老人ホーム建設工事が無事竣工し、矢祭町との協議を経て、当法人が指定管理により運営していくことが町の議会で承認されました。

これを受けて、当法人では、理事会が催され、準備委員会が設置される等、新しい軽費老人ホームの開所に向けた準備が着々とすすめられております。

新しい軽費老人ホームは、矢祭町が平成28年に策定した「第5次総合計画」に基づくもので、「山間部や地区から離れた場所ですら高齢者（日常的な買い物や交通機関利用に不便が生じているケースも含む）」および「軽度の介護や見守りが必要な状態（要介護2以下）」にあり諸事情により在宅生活が困難になった高齢者」が入所利用することを基本の考え方としています。

現在、施設の数も最も多く、高齢者施設の代表格ともいえる特別養護老人ホームは、原則として要介護3以上の重度の要介護高齢者のみを対象としています。このたび、新しい軽費老人ホームが開所することにより、要介護認定に該当しない比較的元気な自立高齢者や軽度の要介護高齢者が入所利用できる施設が、地域に誕生することになります。

これは、地域における高齢者福祉の向上を期す画期的な取り組みであり、当法人といたしましても、この新しい軽費老人ホームの指定管理者としての責任を重く受け止め、地域に選ばれた社会福祉法人として期待に応え、地域福祉の発展に貢献していく所存です。

おひさま デイサービスセンター



やまゆりの会



夏祭り



みんなで作品を作るのは楽しいですね。



地域包括支援センターから一言

介護はいつ始まるかわかりません。急に親が倒れてしまい、介護に突入することだつてめずらしくありません。親が元気なうちに家族や親族と介護について話し合いをしておきましょう。

はじめての介護は誰も不安なものです。「介護保険の手続きはどうしたらいいの?」「どんなサービスが受けられるの?」そのような時はお気軽にお電話、またはセンターへお越しください。ご希望でご自宅までお伺いすることもできます。

(直通電話) 46-3770

編集後記

広報やまばと10月号をお届けします。今年の夏はとて暑い日が続きましたね。熱中症などにはならなかったでしょうか?

今ではすっかり朝晩が涼しくなり、夜間聞こえる虫の音が、少しずつ秋へ向かっているのだと実感するこの頃です。日中暑い日もあるかとは思いますが、体調管理に気をつけてお過ごしください。

苦情解決委員会を開催しました

矢祭福祉会では、第三者委員の方々へ各事業所からの苦情(要望)の内容を報告をさせていただきました。

平成29年度 要望 解決状況

<ユーアイホーム・ショートステイ>

・要望 15件

<おひさまデイサービス>

・要望 14件

<ケアハウスせせらぎ荘>

・要望 12件

<デイサービスセンター館山荘>

・要望 4件

申出内容に合わせて、速やかにきちんと対応し、満足度の高いサービスを提供することが出来るように努めております。

利用者が、その人らしく過ごすためにはどうしたらいいのか追及する専門職として、サービスの質を高めるための研修や職場環境づくりには力を入れて、サービスの質を高め苦情(要望)の対応のスキルアップを図っていきたいと思います。

夏祭 デイサービス館山荘 〇〇〇

サマーショートボランティアで矢祭中2年男子4名が来荘しました。読み聞かせやおやつ作り、そしてレクリエーションにも参加して利用者と楽しく過ごしました。

夏祭りではフラダンスの慰問を見て、美味しい食事を食べ、スイカ割りを行って皆さんで頂きました。

せせらぎ荘だより

7月7日(土)10時から『七夕茶話会及びパフェ作り』を行いました。21名が参加し出来上がったパフェを喜んで食べました。

8月4日(土)10時から『夏祭り』を行いました。全員が参加し、午前中は『佐川春美ファミリーコンサート』を観賞し、午後は『収穫祭』でスイカ割りを行い、かき氷、スイカ、ミニトマトなどを食べました。くじ引き等のお楽しみ会も行い1日が夏祭り一色で入居者同士、職員との交流を深めました。

8月13日、16日にお盆の『迎え火・送り火』をみんなで行いました。

ユーアイファームだより

今回のユーアイホームだよりはユーアイホームの農園についてご紹介します。本館・新館の中庭にはユーアイファームと名付けられた農園があります。利用者さん・職員一丸となって畑仕事をしています。畑仕事の大先輩である利用者の皆さんに教えて頂くことは沢山あって、発見の連続。キュウリ・トマト・ナス・トウモロコシそしてだれもが大好きなスイカ。今年もユーアイファームは豊作です！

医務室だより

まだまだ残暑厳しい今日この頃ですが、皆さんは体調を崩されたりしていませんか。医務室ではこれからの時期、健康診断の実施や、11月にはインフルエンザワクチンの施設での接種を行うなどして、利用者様の健康の維持や、異常の早期発見に努め、利用者様がより一層安心して過ごせるよう努力してまいります。

給食だより

今年の夏は暑い毎日でした。家族からのたくさんのスイカの差し入れがあり、水分補給に最適でした。「スイカ、美味しい。」と喜ばれて食べていた笑顔が印象的でした。美味しいスイカありがとうございました。

「給食交流会」
ユーアイホーム、館山荘、おひさまデイと毎月実施しています。おまんじゅう作りやお団子作りと皆さんの生き生きとした表情が最高です。これからも芋煮会、焼きいも会など美味しい交流会実施します。